



Asociación Independiente de América Latina y el Caribe - AILAC

ADP 2-4

Intervención para la plenaria final

14.03.2014

Tengo el honor de intervenir en nombre de grupo de países AILAC.

En primer lugar deseamos asociarnos con la intervención hecha por Bolivia en nombre del G77 y China.

Señores Co-Presidentes

AILAC les agradece por los esfuerzos y el gran trabajo que han dedicado para orientar nuestras discusiones y nuestro trabajo. Hemos tenido una semana muy productiva en la que hemos tenido la oportunidad de entendernos mejor, de avanzar en las ideas que estamos trabajando, y de iniciar el proceso de definir los que serán los detalles del futuro acuerdo jurídicamente vinculante.

Las consultas informales nos ayudaron para tener una mayor claridad sobre los seis elementos incluidos en la decisión de Durban, así como sobre la arquitectura del futuro acuerdo. Las reuniones técnicas de expertos nos permitieron además avanzar en la identificación de ejemplos puntuales que contribuirán a nuestro trabajo bajo el *work-stream 2*.

Vemos dos retos en el camino a seguir:

Primero, vemos la necesidad de avanzar en la transición hacia una nueva forma de trabajo en Junio con cautela y buen juicio. Esta transición trae consigo el reto de que empecemos a discutir el borrador del texto de negociación que será acordado en Lima en la COP20. Esto requerirá que contemos con un fuerte sentido de apropiación frente al texto que trabajemos, y que a la vez definamos un modo de trabajo eficiente, racional, y que nos permita entregar resultados óptimos.

Segundo, debemos identificar los elementos que nos permitirán elevar las expectativas bajo el *work-stream 2*, pasando de una fase inicial técnica, a una fase política a través de la cual podamos lograr un impacto significativo para aumentar el nivel de ambición en mitigación pre 2020 y financiamiento.

Co-Presidentes,

AILAC continua listo para seguir trabajando para enfrentar estos retos, y para acelerar el proceso que nos permita tener resultados en Lima. Nos anima el hecho de que llegaremos a junio listos para iniciar el trabajo sustantivo de manera inmediata. También alienta escuchar tantas voces alrededor de la mesa que están listas para trabajar de esta manera. Confiamos plenamente en que ustedes nos orientarán y nos asistirán, como lo han venido haciendo, para lograr este objetivo.



De acuerdo con la posición expresada por el presidente del G77, estamos convencidos de que iniciar la reunión de junio como la quinta parte de la segunda sesión del ADP, bajo un único grupo de contacto, es el camino a seguir. Estamos seguros de que esto nos permitirá a todos nosotros, los Estados parte, continuar enriqueciendo nuestra comprensión de los asuntos a tratar, e iniciar a abordarlos negociaciones francas que nos permitirán allanar el camino para la adopción de un borrador de texto en la COP20 en Lima.

Gracias.



Independent Association of Latin America and the Caribbean - AILAC

ADP 2-4

Intervention for the final plenary of the session

14.03.2014

I have the honor to speak on behalf of the AILAC group of countries.

We wish to start by associating ourselves with the statement made by the G77 and China.

Co-Chairs,

AILAC wants to start by thanking you for your efforts and commendable work in guiding our work this week. We believe it has been a very productive session, we have had the opportunity to start understanding each other's ideas and initiate the process of narrowing down the details of what will be in the future legally binding agreement.

The open-ended informal consultations gave us further clarity on six elements of the Durban decision, and on the architecture of the future agreement. At the same time, the technical expert meetings helped us move forward in identifying specific examples that will contribute to the work under work-stream 2.

We see two main challenges for the way ahead.

First, we need to be judicious in the transition to the new mode of work that will start in the June session. This transition entails the challenge of starting our engagement on the draft negotiation text that will be delivered at the Lima COP20. It will require that we all have a strong sense of ownership over what we are working on, and at the same time that we are able to deliver through an efficient and rationalized mode of work.

Second, we need to identify the elements that will allow us to gather momentum under work-stream 2, going from the initial technical phase, towards a political one where we can have a significant impact on enhancing pre 2020 mitigation actions and finance.

Co-Chairs,

AILAC remains ready to continue working to address these challenges and accelerate progress towards the Lima deliverables. We are encouraged by the fact that we will come to June to immediately start engaging on substance. We are also heartened to hear all the voices around the room that are ready to work and progress in the same manner. We fully trust that you will guide us and assist us, as you have been doing, to accomplish this endeavor.

For the June session, it is our view that the work under the ADP will have to prioritize the definition of the kind of information that must accompany the intended nationally determined contributions. Having clarity on this is fundamental for the work that we are all already undertaking at the domestic in this regard.



We believe, in accordance with the position expressed by the G77 chair, that starting the June meeting as a fifth part of the second ADP session with the agreed agenda that we have, under a single contact group is the right way forward. We are certain that this will allow us, the Parties, to continue deepening our understanding, and engaging in candid negotiations that will pave the way for the adoption of the draft negotiating text by COP20 in Lima.

Thank you.